Weihnachtsmarkt: Der Johannisberg ruft

Bad Nauheim (bk). Als »Bergsteiger« haben sich gestern am Spätnachmittag Hunderte von Kindern betätigt: Sie nahmen am Fackelzug teil, mit dem die Bergweihnacht eingeläutet wurde. Oben auf dem Johannisberg wurden sie von Bürgermeister Armin Häuser, Dr. Johannes Peil (leitender Arzt Sportklinik) und dem Nikolaus empfangen, die den »Budenzauher« offiziell eröffneten

Heute und morgen erwartet die Besucher ein umfangreiches Musikprogramm. An den Ständen stehen zahlreiche Helfer von Vereinen, Schulen, Kitas und anderen Institutionen, um die in mehrwöchiger Vorarbeit produzierten Waren zu verkaufen. Der Erlös kommt der Jugend- und Bildungsarbeit zugute. Traditionell geht ein Zehntel des Erlöses an eine Organisation, die auf karitativem Gebiet tätig ist. Diesmal wird das Demenzcafé Bad Nauheim bedacht.

Geöffnet ist die Bergweihnacht heute von 13 bis 23 Uhr und morgen von 11 bis 18 Uhr. Es empfiehlt sich, das Auto stehen zu lassen und mit dem Bus (ab Terrassenstraße) oder zu Fuß auf den Berg zu gelangen.



Nikolaustag ist erst heute, in Bad Nauheim hat der Heilige bereits gestern Abend Regie geführt. (Foto: nic)